
 

 

REQUERIMENTO  Nº 40/12 
De Informações 

 
“Com relação suspeita de um 
caso de Dengue, no bairro 
Jardim Vista Alegre” 

 

  Considerando-se que, este vereador recebeu no dia 19 de 

janeiro, deste ano, uma agente de combate a dengue, que estava 

vistoriando as residências do bairro em busca de criadouro, ou foco do 

Aedes Aegypti - Mosquito da Dengue, e me confidenciou que na Rua da 

Beleza, localizada no mesmo bairro, haveria um suposto caso de Dengue. 

Isso me deixou muito preocupado e em alerta, e que me levou a apresentar 

este Requerimento de Informações. 

 

Requeiro a Mesa, na forma regimental, depois de ouvido o 

Plenário, oficiar ao Prefeito Municipal, solicitando-lhes as seguintes 

informações: 

 

 

1) A secretaria da Saúde tem conhecimento deste suposto caso 

de Dengue, no bairro Jardim Vista Alegre? 

 

2) Existem casos de Dengue confirmados no município? 

 

3) Se as questões 1 e 2 forem positivas, quais as providências 

que estão sendo tomadas? 
 

4) Outras informações que julgar necessárias. 

 

 

 

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 18 de janeiro de 2012. 

 
 

CARLOS FONTES 
-Vereador – PSD 


